

# Mittagstisch in Nunningen



**Neues Angebot:** Mittagessen für Schülerinnen und Schüler.

FOTO: ZVG

Jeweils am Dienstag und Donnerstag ist das ehemalige Bezirksschulhaus in Nunningen wieder mit Kinderstimmen und Leben gefüllt. An diesen beiden Tagen bietet der Verein Mittagstisch eine Verpflegungsmöglichkeit für die Schüle-

rinnen und Schüler der Primarschule Nunningen und der Sekundarschule Gilgenberg an. Jeweils 9-15 Kinder nutzen diese Möglichkeit – entweder auf regelmässiger Basis oder spontan.

Seit August 2017 ist der Mittagstisch in Betrieb. Dies dank der Unterstützung durch die Gemeinde Nunningen und durch die Zusammenarbeit mit den beiden lokalen Restaurants Kreuz und Frohsinn. Die

Kinder sind sich einig: Das Essen schmeckt sehr gut und mit so vielen am Tisch ist immer für Unterhaltung gesorgt.

*Verein Mittagstisch Nunningen*